

Dr. Jamal Colson, Director

Ms. Rosa Kalomiris, Asistente de Director Grado 6

TBD, Asistente de Director Grado 7

Ms. Manouchka Daniel, Asistente de Director Grado 8

https://southcountry.org/schools/bellport_middle_school

El distrito escolar de South Country tiene el gusto de proveer a todos los padres de familia del colegio intermedio de Bellport acceso a la más reciente información sobre el progreso académico y asistencia del estudiante vía internet. Estamos seguros que esta herramienta mejorará la comunicación entre padres y maestros y sobre todo el sentido de responsabilidad en el estudiante. Este portal le permite acceso a los padres

6	English Language Arts	Abril 22 Ì April 23
	Math	Mayo 6 i Mayo 7
7	English Language Arts	Abril 22 Ì Abril 23
	Math	Mayo 6 i Mayo 7
8	English Language Arts	
	Math	
	Science	
	World Languages These courses culminate with a locally developed examination-FLACS. The same is ali55 TmETQ ()s cu	Iminate with a

Para poder entrar al Portal del Estudiante por primera vez, los estudiantes deben llenar la siguiente información:

Una vez que el acceso es establecido, una contraseña privada y personal puede ser creada.

con el requisito de reportarse a la oficina principal.

Cualquier persona que no es parte del equipo empleado o del cuerpo estudiantil es considerado un visitante.

Todo visitante debe de reportarse al escritorio de seguridad o la oficina principal a su llegada al colegio. Ahí la persona será registrada como visitante y se le dará una etiqueta de identificación que deberá ser usada todo el tiempo que permanezca en el edificio. El visitante deberá regresar la etiqueta a la oficina principal o al escritorio de seguridad antes de partir del edificio.

En el caso de que un visitante sea parte de una función del colegio abierta al público, como conferencias entre padres y maestros, reuniones organizacionales o asambleas públicas, no tiene que registrarse antes de entrar, sin embargo, está restringido al área de la función.

Ningún maestro puede tomar tiempo de sus clases para conducir charlas individuales con visitantes mientras las clases estén en sesión.

Cualquier persona que esté en la propiedad del colegio sin autorización será reportada al director o la autoridad asignada por el mismo y se le pedirá abandonar la propiedad. En casos necesarios, se llamará al departamento de policía.

Se espera que todos los visitantes sigan las reglas de conducta establecidas por el código de conducta establecido en este manual durante su visita en el colegio.

Habrá rótulos en todof11.04 Tf1 9 d0611.1ntnto emorduccon espatoos losl

_: Los estudiantes ì atletas no podrán practicar o jugar si el entrenador no ha recibido el permiso escrito y firmado por el padre de familia. El entrenador distribuirá hojas de permiso a todos los estudiantes, copias de estos permisos estarán disponibles en la oficina de Atletismo. : La mayoría de los entrenadores acostumbran tener reuniones informativas de pre-temporada. Para la temporada de otoño, las reuniones tendrán lugar en la última parte de la primavera y para las temporadas de invierno y primavera al final de la temporada anterior. Los detalles de estas reuniones serán anunciados por el Sistema Público de Comunicación y también serán publicados vía anuncios escritos en el colegio. _: Las prácticas tendrán lugar de lunes a viernes en la tarde de las 3:00 p.m. a las 5:00 p.m. con alteraciones necesarias como resultado de interrupciones generadas por el clima. La mayoría de los equipos también practicarán los sábados por las mañanas. Bajo ninguna circunstancia se les permitirá a los equipos que practiquen o jueguen siete (7) días consecutivos. Las prácticas tendrán lugar durante períodos de vacaciones como los festivos de Thanksgiving, Navidad, y las vacaciones de invierno y primavera. Los días de práctica u horario de práctica será una decisión del entrenador, el cuál tomará en cuenta la disponibilidad de los atletas. Es requerido que los entrenadores provean una copia impresa del horario de prácticas o juegos. Los horarios de juegos podrán ser encontrado en el sitio web www.sectionxi.org. Los

atletas tendrán transportación disponible todos los días de práctica que saldrá a las 5:15 PM para transportarlos a casa después de cada sesión. Como los juegos pueden durar fuera del horario de 5:15 p.m., los padres tendrán que hacer arreglos para

recoger a los atletas los días de juegos y los sábados.

personal de seguridad, proveedores de servicios relacionados, cafetería y personal de autobuses a tratarse mutuamente con respeto. El Código de Conducta promueve el comportamiento responsable de los estudiantes y una atmósfera de dignidad y respeto estableciendo principios para ayudar a los estudiantes a esforzarse por convertirse en ciudadanos productivos en una sociedad diversa. El Código de Conducta del distrito en su totalidad se puede encontrar en el sitio web del distrito escolar South Country Central: http://www.southcountry.org.

En BMS, se espera que todos los estudiantes, empleados y visitantes demuestren una

7. El calzado debe ser usado en todo momento y debe ser apropiado para las actividades escolares. Los estudiantes que se encuentren vestidos inapropiadamente se dirigirán primero al Departamento de Guidance para seleccionar de la provisión de ropa disponible en las instalaciones en un esfuerzo de evitar una acción disciplinaria.

Cualquier estudiante que se niegue a modificar su vestimenta estará sujeto a medidas disciplinarias hasta e incluyendo suspensión por el día. Cualquier estudiante que repetidamente no cumpla con el código de vestimenta estará sujeto a medidas disciplinarias adicionales, hasta e incluyendo la suspensión fuera de la escuela.

El lugar asignado para dejar al estudiante por la mañana y para recogerlo por la tarde ocurre en la parte E , fuera de la carretera de Station Road, una cuadra al norte de la Calle Kreamer. El estudiante que es dejado en esta área podrá entrar al edificio después de las 7:30 a.m. y serán supervisados en la Cafetería Este.

Para poder hacer el Cuadro de Honor, un estudiante debe lograr un 85.0% - 89.99%, un Cuadro de Honor alto de 90.0% - 100%. Los estudiantes que logren estatus de Cuadro de Honor serán reconocidos al recibir un Certificado de Honor y que su nombre aparezca en el tablero de anuncios fuera de la oficina del director.

La Sociedad Nacional Honorífica es una organización basada en el servicio académico y comunitario abierta a los estudiantes de 6, 7 o 8 grado que llenan los requisitos académicos y comunitarios. Los estudiantes elegibles a participar recibirán una invitación al final del tercer cuarto del año del 6,7 o 8 grado.

Para ser invitado a participar en esta Sociedad Honorífica, los estudiantes deben de llenar los siguientes criterios:

Mantener un promedio académico de 88 cada cuarto del año escolar (el promedio en las 5 materias principales Ì Matemáticas, Inglés, Estudios Sociales, Ciencias y Lenguaje) o un promedio académico de 85 por cuarto de año si el estudiante toma cursos de honor en materias, Matemáticas y Ciencias.

**NOTA: Si el estudiante está registrado en un curso de honores al comienzo del año, pero se transfiere subsecuentemente a un curso regular durante el primer cuarto del año escolar, el estudiante deberá mantener el promedio académico de 88 por el resto del año.

Mantener un promedio de 88 en áreas y clases especializadas (Arte, Educación

F , Tecnología, Home y Careers, Música, Salud, etc.)

No debe de tener <u>ninguna</u> nota debajo de 70 en <u>ningún</u> cuarto de año.

No debe de ser parte de ningún incidente de mal conducta o suspensiones.

Debe participar en por lo menos TRES (3) actividades extracurriculares

(Equipos de Deportes, Clases de Religión, Banda/Orquesta/Coro, etc.)

Debe de obtener TRES (3) recomendaciones de maestros/as

Los estudiantes que llenen todos los criterios serán inducidos a la Sociedad Honorífica en una ceremonia a principios de junio.

La escuela de Bellport Middle School se enorgullece en ofrecer instrucción de alta calidad. Por lo tanto, la tarea es una herramienta utilizada como una oportunidad para que los estudiantes y padres revisen el material revisado en clase. Como resultado, la frecuencia con la que se asignará la tarea dependerá de la discreción del maestro.

La ayuda adicional está disponible para cada estudiante durante el 10 periodo de 2:40 pm -